



BR-Fernsehen: Heimat der Rekorde

Beitrag

Das Bayerische Fernsehen sendet heute, Montag, 13. Januar die dritte Staffel der Reihe „Heimat der Rekorde“. Mit dabei ist auch ein Beitrag vom letztjÄhrigen Plattler-Weltrekord im oberbayerischen Antdorf und beim Loisachgau. Rund 1.300 Burschen und MÄnner sorgten dabei fÄ¼r einen Rekord.

Foto: Loisachgau-Gauverband – Blick auf die Plattler in Antdorf und auf Andreas Huber, dem Organisatoren







**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**
Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. MÄ¼nchen-Oberbayern